

Brasil entre los principales emisores de turistas a Cuba



CUBA

BRASIL



Brasilia, 12 feb (RHC) Brasil se encuentra entre los 20 países emisores de visitantes internacionales a Cuba de acuerdo a fuentes vinculadas a ese sector.

En el primer mes del año en curso viajaron desde esa nación suramericana hacia la isla cuatro mil 468 brasileños, lo cual representó un incremento del 234,4 por ciento con relación a enero de 2016.

El consejero de turismo encargado de la atención del mercado brasileño, Mariano Fernández, expresó que el notable desempeño logrado en el período de referencia posibilitó a Brasil relegar a la segunda posición entre los mercados que más se expandieron a la Federación de Rusia, el cual emitió 13 mil 230 viajeros y logró un aumento comparativo del 202 por ciento.

Fernández recordó que en 2017 el gigante suramericano ocupó el vigésimo lugar entre los mercados emisores, con 35 mil 637 visitantes y una subida del 155,88 por ciento en comparación con el año precedente (22 mil 862).

[Cuba](#) estableció el pasado año un nuevo récord al recibir cuatro millones 700 mil visitantes internacionales, de los cuales más de un millón 110 mil llegaron procedentes de Canadá.

De Sudamérica el mercado que más aportó fue Argentina (99 mil 590), seguido por Chile (45 mil 886), Venezuela (44 mil 169) y Colombia (41 mil 146). **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/154982-brasil-entre-los-principales-emisores-de-turistas-a-cuba>



Radio Habana Cuba